



"UNIDOS PARA RECONSTRUIR". En Guazapa se entregó a los alcaldes de los municipios de San Salvador, maquinaria para hacer ado-quines, dentro del plan "Unidos para Reconstruir". El alcalde Alejandro Ayala López, de Ilopango, recibe la maquinaria de parte del Gral. Adolfo Blandón, jefe del Estado Mayor de la F.A. Les acompaña el Cnel. Leopol-

Funcionario Silencia a Textileros en Reunión

Marini, representante gubernamental y jefe de de una comisión mixta —textileros y funcionarios— de El Salvador que asistió a una reunión en Nicaragua, negó a la delegación textil salvadoreña expresarse cuanta vez ésta le solicitó la pala-

Se asegura que Aceto Marini asumió unilateral-mente la responsabilidad de tomar decisiones y adqurir compromisos, mu-chos de los cuales lesionan los intereses de la industria textilera nacional.

Así lo afirman voceros de la Unión de Industrias Te-xiteles, UNITEX, agregan-

Congreso Admón de Empresas del 2 al 3 Octubre

El Primer Congreso Na-cional de Administradores de Empresas, se realizará de Empresas, se realizara del 2 al 3 de octubre, con el objetivo de reconocer la contribución de esos profe-sionales en el planteamien-to de posibles soluciones a los problemas económicos y sociales del país.

Así lo informa la Lic. Sonia de Aguilar, quien añade que en la medida que las empresas hagan uso de los servicios de los administradores de empresas lograrán optimizar el aprove-chamiento de los recursos numanos, económicos, téc-nicos y financieros, contri-buyendo con ello a mejorar la productividad de los bienes y servicios que ofrecen a la comunidad.

cen a la comunidad.

El empresario debe tener
en sus unidades administrativas al personal que ha
sido formado con ese propósito y usar los servicios profesionales para lo que especificamente han sido instruidos, señala la infor-

En lo que se refiere a los profesionales en adminis-tración de empresas, el congreso constituye la oportunidad de manifestar a la comunidad salvadorea la comunidad sarvadore ña su disposición a partici-par en el planteamiento de do que la mencionada se-sión se realizó para cele-brar la segunda parte de la VI Reunión del Comité de Política Arancelaria Cen-

Politica Arancelaria Centroamericana.

A pesar de que los delegados de la industria textil salvadoreña, aglutinados en la UNITEX, fueron autorizados a participar como observadores en la mencionada reunión, el Lic. Aceto Marini, en abierto entendimiento con su ho-mólogo de Costa Rica, pre-tendió impedir la presencia de las delegaciones del sector privado, ignorando el Acuerdo Nº 468 del Organo Ejecutivo en el Ramo de Economía, aseguran los informantes

Asimismo, ante la enér-gica protesta de las delegaciones de la industria textil

-Favor pase a la página 26.

D.C. Pretende Facilitar la Entrega al Comunismo

El anunciar una segunda tarjetas de alimentación, etapa de la reforma agrade su "protección" para teria, es un recurso más de la ner elementos afines y fáciDemocracia Cristiana para les de manejar el días de Democracia Cristiana para lograr varios objetivos, en-tre ellos acelerar la des-trucción para facilitar la entrega del país al comu-nismo, como ocurrió en Chile con Frei.

Así lo dice el conocido agricultor y ex-gobernador político de San Salvador, don Felipe López, indicando que tal recurso ha sido oo que tai recurso ha sido utilizado por la D.C. en va-rios países y que El Salva-dor es otro "país experi-mental".

mental".

Reitera que es una maniobra de la D.C., ya que
hay términos constitucionales que determinan
vender las tierras que sobrepasan la cuota asigna-

Además dice don Felipe Ademas dice don Felipe López dicha maniobra es otro recurso para dejar de-socupados a mayor canti-dad de salvadoreños. Seña-la que la primera etapa de la mencionada reforma ha dejado a más de medio millón de personas viviendo en los campamentos de desplazados y recibiendo sus alimentos por medio de tarjetas.

Estas tarjetas, dice, son un recurso para maquinar e instrumentalizar a la genv exigirle su voto el día de las elecciones.

Expresa que la D.C quiere tener gente desocupada, que dependa de las

DISERTA.

René Fortín Magaña

disertará hoy en el Congreso de Aboga-dos "El Derecho y

El Dr.

las elecciones.

Menciona que hablar de una segunda etapa el Gobierno busca acelerar la destrucción de nuestro

Don Felipe indica que la primera etapa causó mu-cho daño al pueblo salvadoreño. Antes, añade, la botella de leche costaba 30 y 40 centavos. Hoy vale de uno a

-Favor pase a la página 17

En dos Años y Medio la D.C. ha Agudizado Crisis

Después de ocho meses de haberse puesto en vigencia el programa de estabilización v reactivación económica del Gobierno, en lu-gar de producirse el efecto deseado, la situación se ha

deseado, la situación se na agravação.
Así lo declara el Lic.
Hugo Carrillo, diputado del CN, quien señala que con las medidas gubernamentales se pretendía, entre o-tras cosas, bajar el déficit

presupuestario y detener los índices de inflación.

Pero ahora "nos encon-tramos con que los niveles de inflación han crecido y que el déficit fiscal no se ha podido detener, a pesar de los impuestos extraordina-rios del café y el alza en los productos derivados del petróleo" subrava.

En este momento, agre-

-Favor pase a la página 31

Normas Constitucionales se Irrespetan en el País

Las reformas que se hagan al orden judicial deberán estar apegadas a Derecho y respaldadas por la opinión pública para cambiar el esquema implantado en 1979 en que se comen-zó a irrespetar las normas constitucionales y las normas legales.

lo manifiesta el docr René Fortin Magaña, quien este dia disertará so-bre el tema "El Derecho y Cambios Sociales en El Salvador", en el Congreso or-

ganizado por el Centro de Estudios Jurídicos, que se realizará en el Hotel Shera-

Participarán en el Congreso abogados de la em-presa privada, institu-ciones de gobierno y representantes de partidos políticos.

Dice el abogado que aún despues de promulgada la Constitución Política han habido transgresiones por

-Favor pase a la página 17.

Se Ignoran Alcances del Compromiso con Honduras

Varios diputados de la oposición consultados sobre el contenido del com-promiso que el Gobierno ha concertado con su contra-parte hondureña, afirmaron que desconocen el alcance de dicho compromiso y, por lo tanto, la medida en que esto pueda afectar los intereses el país.

Por su parte, el diputado

Pío Arnulfo Ayala, del PCN, dijo que la petición planteada por la bancada pecenista en la sesión plenaria en que fue discutido el compromiso firmado en Honduras para llevar el caso a jurisdicción del tribunal de La Haya, fue desoida y los diputados de las

-Favor pase a la página 17.

1110



EN DESFILE. Alumnos de varios kindergartens del núcleo 20, de esta capital, desfilaron ayer por las principales calles de esta ciudad, conme-morando la Independencia Patria. Antes de la marcha se efectuaron ac-tos cívicos en la Plaza Libertad.

Resumen Nacional

"LA PATRIA, ASI COMO LOS Símbolos Patrios, merecen respeto, y causa pena que algunas veces haya sido irrespetada sin que por ello se eleven protestas o se castigue a los responsables", dice la señora

Carmen Elena de Ascencio, se-cretaria, "El Himno Nacional, el Escudo y la Bandera, deben despertar en los salvadoreños despertar en los salvadorenos el respeto y el amor por nues-tra Patria", añade. La señora de Ascencio expresa que "este mes de la Independencia da la oportunidad de reflexionar so-bre nuestra Libertad'', finali-



Sra Carmen de Ascencio

240,000 MANZANAS SEMBRADAS de maiz fueron da-240,000 MANZANAS SEMBRADAS DE MAIZ INETON da-ñadas por la sequia que azotó especialmente la Zona Oriental y que ha producido un déficit de 3 mi-llones de quintales, lo que repercute negativamente en las reservas alimenticias para el año 1986-1987. El BFA, IRA, DIDECO y FEDECCREDITO han dictado medidas para ayudar a solventar los pro-blemas económicos por los daños causados espe-cialmente a las cosechas de granos básicos. El pro-grama de créditos incentivará la siembre del maio. grama de creditos incentivara la siembre dei maiz, frijol, sorgo y arroz en septiembre, octubre y no-viembre. Los agricultores cuyos cultivos fueron da-ñados por la seguía y que habían sembrado como máximo 5 manzanas de granos básicos, contarán con créditos inmediatos sin recargo de costos o contratación de los mismos.

LOS PROBLEMAS DE LOS PESCADORES artesanales son comunes en América Latina y para resolverlos de-ben enfocarse en forma integrada; asimismo, la pen entocarse en forma integrada; asimismo, la tecnología debe estar de acuerdo a las necesidades socioeconómicas y a la participación activa de las propias comunidades, manifiesta Constantino Tapia, oficial regional de la FAO. Tapia plantea que la problemética de los pescadores artesanales se debe a factores tales como la reducción de los recursos productivos, la escasez de financiamiento ade-cuado a sus características, mejoramiento y adecuado a sus caracteristicas, niejoralnemo y ade-cuación de la tecnología, problemas de comerciali-zación, carencia de infraestructura y de organiza-ción. Añade que en este año el "Día Mundial de la Alimentación" ha sido dedicado a los pescadores y sus comunidades.